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西目中学校

文責：髙野

昨年度末に，３Ａ荘＊＊＊＊さん（美術部）が４月３日（日）

の西目一斉クリーンアップ参加を全校生徒に呼びかけるポスタ

ーを作成し，玄関や廊下に掲示してくれました（左図：NSDGs

マーク入り）。当日は，早朝６時からの開始となっていました

が，６時にはすでに活動が開始されていて，ゴミ袋が膨らみ，

道路や側溝などはきれいになって

いました。活動時間帯にすべての

町内を回りきることはできません

でしたが，どの町内に行っても，

住民総出で自分たちの住む町をき

れいにしようという思いが伝わっ

てきました。西中生も地域住民の

一員として，地域貢献している姿が頼もしく見えました。

５月には海岸クリー

ンアップ，８月には

２回目のクリーンア

ップがあります。西

目の美しさを守るた

めに頑張りましょう。

菊＊＊＊＊ 教頭先生 大内中学校より 宮＊＊＊＊ 先生 本荘北中学校より

石＊＊＊＊ 先生 本荘北中学校より 菊＊＊＊＊ 先生 にかほ市役所より

の西目中学校であり，平成３年４月から５年間

教 頭 お世話になりました。

菊＊＊＊＊ 先生 その５年間，生徒や保護者のみなさんにはも

（大内中学校より）ちろん，地域の方々にも大変お世話になりまし

た。今度は，私がその恩返しをする番だと思っ

この度，26年ぶりに ています。

西目中学校に勤務することになりました。どうぞ 好きな言葉は「全力に悔いなし」です。反省

よろしくお願いいたします。 はしても後悔はしないように，西中生のために，

私は，「中学校の野球部の監督になりたい」と そしてお世話になった西目地域のために，微力

いう思いで教師を志しました。そして，その夢が ではありますが，全力で頑張りたいと思います。

叶って，野球部の監督としてスタートしたのがこ

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練



なぜなら自分の祖父が旧西目町出身でもあり，親

３年主任 戚もいることから，何かと西目に縁があると感じ

宮＊＊＊＊ 先生 られるからです。なぜ，市役所を退職して教員に

（本荘北中学校より） なろうと思ったかというと，教員になることが自

分の一つの夢だからです。

今年度から西目中学校 大学を卒業して，教員を志しましたが，役所に

にお世話になることになりました。にかほ市から 採用されたこともあって，教員の道を断念しまし

の通勤です。帰宅途中の出戸から見える夕陽が好 た。でも，いつか教員になったときに，この市役

きです。今まで西目はほとんど車で通過するだけ 所での経験も役に立つと思うところもありまし

の土地だったので，西目と言えば・・・リンゴ？ た。役所職員としては，公民館と教育行政の教育

くらいしか知識がありません。これから生徒の皆 関係部署10年，健康保険・年金等の民生関係部署

さんや，先生方，保護者や地域の方々と関わって 15年，管財１年，ガス事業役１年を経験しました。

いく中で，西目中学校や地域のことをどんどん知 業務の一つ一つにやりがいや楽しさを見出すこと

りたいと思っています。微力ですが頑張って行き ができ，その経験の中から，自分の夢を実現でき

たいと思います。よろしくお願いします。 る一つのタイミングが来た！と思い，再度教員を

志すことに決めました。

今年度から採用していただき，自分の第二の人

研究主任 生をスタートさせ，夢の実現に向けて踏み出すこ

石＊＊＊＊ 先生 とができました。いくつになっても気持ちを持ち

（本荘北中学校より） 続ければ，いつしか夢は叶えられるときが来ると

思います。これから１年間，みなさんと一緒に西

初めて西目中学校に 目中学校を盛り上げていきたいと思っています。

お世話になることになりました。これまでハーブ 年齢はそれなりの若輩者ですが，よろしくお願い

ワールドや道の駅に寄ったり，にかほ市に用事が いたします。

あるときに車で通過したりしたことはありました

が，いざ勤めるとなると知らないことがたくさん

あることに気がつきました。早く生徒のこと，学

校のこと，地域のことを覚えて，楽しく充実した 生徒代表

学校生活を送りたいと思います。皆さんとの出会 生徒会副会長 木＊＊＊＊

いに感謝して毎日を送りたいと思います。よろし ４名の先生方，ようこそ西目中学校においでく

くお願いいたします。 ださいました。西目中では，立志三訓「希望・友

情・鍛練」のもと，様々な活動を行っています。

２年Ｂ組担任 中でも，昨年度はNSDGsに関連した活動を各委

菊＊＊＊＊ 先生 員会で行ったり，選択講座で地域の人との交流を

（にかほ市役所より）深めました。今年は西目中がさらによりよくなる

よう，校則の見直しや各委員会での新たな取組な

みなさんはじめまし ど，先生達の力を借りながら，活動をより活発に

て，市役所27年勤務，50歳にして教員１年生とな していきたいと

った菊地と申します。生まれはにかほ市（旧仁賀 思います。

保町）です。新任ということで，かなり緊張して これからたく

います。よろしくお願いいたします。自分が教員 さんのご指導よ

としての第一歩を西目中学校で踏み出せることが ろしくお願いし

とても嬉しいです。 ます。


